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会長 藤田さん 

副会長 山田(貴)さん、馬道さん 

広報委員長 稲垣さん 

広報副委員長 林さん 

会計 伊藤さん 

会計監査 川井さん、高橋さん 

 

 

 

 

 

令
和
４
年
度 

総
会 

藤田会長体制始動＆会報第 300 号記念！ 

昨年度に引き続き、今年もリアル＆Ｚｏｏｍのハイブリッド

で総会を開催しました。若本さん・脇さん・種田さん、Ｚｏｏ

ｍでのご参加お疲れさまでした。 

また、三浦校長先生・門田教頭先生、ご参加・ご挨拶頂きあ

りがとうございました。１年間よろしくお願い致します。 
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若本さん 

脇さん 

種田さんギリギリセーフ 

藤田会長 
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■私の初会報は 224 号(2016.5.7)ですから、単純計算で 76 号/6 年≒13 号/年。

コロナのため、ここ 2 年間は号数の伸びが少なかったものの、100 号とか 200

号とかは気の遠くなるような話。 

■琴似神社の春季大祭は毎年 5 月 27 日開催とのことですが、今年も神事のみ、

ということでパトロールはまたも中止ですね。 

■イモはどうでしょう。ＧＷの植え付けが普通ですので、もう遅いかも。 

■「令和３年度柏葉」は現在作成中です。もう少々お待ち下さい(ピ)。 

三浦 校長 門田 教頭 山田(貴) 副会長続投 林 広報副委員長 

稲垣 前会長→

広報委員長 

川井 前会計

→会計監査 
山ちゃん 

蔵原 会計監査 

伊藤 前広報委員長 

→会計 

熊谷さん 小森さん 飯田さん 菊川さん 河合さん 

宮西さん 牛田さん 

加えて、コロナ禍の中、２年間会長職を務めて

頂いた稲垣さんを始め前役員の皆様、本当にお疲

れさまでした。また１年間皆で盛り上げていきま

しょう。 

最後に、本号をもって会報が 300号を達成しまし

た。これは牛田さん・種田さんの努力の結晶だと

思ってます。皆でお祝いしたいですね。次は 400号

に向けて頑張りましょう。 

Ｚｏｏｍ開催にはＰＣ・Ｗｅｂカメラ・Ｗｅｂ会

議用スピーカー・プロジェクタ・スクリーンなどの

機材が必要ですが、その立役者も牛田さんです。 

ピ 


